La tradition des fenêtres de l'Avent



Après quelques années d'absence, les Fenêtres de l'Avent sont réapparues en 2017 grâce à l'initiative de la Commission culturelle créée cette année-là.

En 2018 et 2019 leur fréquence a été limitée aux vendredis, permettant aux villageois de divers quartiers de se rencontrer autour d'un verre de vin chaud, agrémenté de quelques friandises de saison.

Ces fenêtres seront malheureusement absentes cette année en raison du Covid-19 qui ne permet pas les rassemblements de personnes. MJ



28.11.2019

Fenêtre de l'Auberge de la Gare en 2019

La fenêtre ci-dessus a été réalisée par Justin Riedo, 16 ans. Il a aussi confectionné les friandises, un avant-goût de son apprentissage de pâtissier-confiseur.

P.S. 1968 2020-48

23.11 - 30.11.2020